El Universal Sección: Nación 2025-04-21 03:09:29

217 cm²

Página: 10

1/1



Armenta, "El Choco" y las amenazas de expropiación

urante los días santos, Puebla se convirtió en tendencia nacional por la forma en la que el gobernador Alejandro Armenta solicitó a una empresa privada la donación de sus terrenos para construir unidades habitacionales de su policía estatal. "Nos donan dos hectáreas o les expropiamos cuatro", amenazó Armenta, para después retractarse y pedir a los dueños del Grupo Proyecta que no "se espanten" con ese primer mensaje de expropiación.

En esta historia hay más trasfondo. Todo indica que el intento de expropiación fue resultado de los negocios que pretende hacer el actual Coordinador de Gabinete del gobierno local, José Luis García Parra, más bien conocido ahora en el mundo de la farándula por su su-

puesta relación con la cantante y actriz Belinda, y por generar conflictos internos con sus compañeros de la administración poblana.

El conflicto por los terrenos de la exclusiva zona de Lomas de Angelópolis se detonó por la intención del gobierno y empresarios de mover de ese lugar la caseta de la Vía Atlixcáyotl, lo que generará en los alrededores una mayor plusvalía. Las negociaciones que se hicieron con Grupo Proyecta, de los hermanos Alejandro, Rafael y Gabriel Posada Cueto, y con Grupo Pinfra, de David Peñaloza, terminaron fructificando, por lo que, se asegura, no había problema para que el estado se quedara con los terrenos en donación.

El problema fue el encargado de la negociación con los empresarios: el coordinador de Gabinete del go-

bierno poblano, quien nunca hizo la solicitud para que se facilitaran los terrenos, las dos hectáreas que después exigió públicamente el gobernador Armenta. El aviso para Grupo Proyecta llegó junto con la conferencia de prensa en la que se hizo y se viralizó "la amenaza que no fue amenaza".

Versiones al interior del gabinete de Armenta exponen que García Parra omitió transmitir el encargo del gobernador simplemente porque sus relaciones personales lo mantienen distraído y alejado de su responsabilidades en el estado, mientras que otros insisten en que en el caso de Grupo Proyecta prefirió poner por delante sus intereses.

Aunque el funcionario, conocido como "El Choco", y Belinda no han oficialmente confirmado su relación, las imágenes de la pareja en diferentes eventos confirman que José Luis García Parra es ese nuevo "amor" del que la artista ya comenta en sus entrevistas y mensajes. El propio Armenta ha salido a defender a su colaborador con la desgastada frase "tiene derecho a enamorarse de quien quiera".

Lo escandaloso del tema es que, de acuerdo con las imágenes que circulan en la prensa de espectáculos, la pareja es de gustos suntuosos y se pasea casi siempre en avión privado; un lujo que no podría darse una persona

que asegura que en las últimas dos décadas solo ha sido funcionario público, la mayor parte de su trayectoria como subordinado de Armenta.

En 2023, como Coordinador de asesores de Alejandro Armenta en el Senado de la República, el "Choco" García Parra ya había sido sujeto de un escándalo por disparidad en sus ingresos: él fue el protagonista del caso del llamado "Audi del Bienestar", por la adquisición de un vehículo Audi R8 con valor de más de 3 millones de pesos, cuando su sueldo declarado al año era de apenas de 800 mil pesos.

La búsqueda de ese modo de vida volvió a meter en serios problemas a su jefe, porque las palabras del gobernador pusieron en alerta no solo al sector empresarial poblano, sino de todo el país, por aquel temor que se tiene sobre que la ideología morenista tiene conflictos con la propiedad privada. Incluso su compañero y padrino político, el coordinador de los diputados de Morena, Ricardo Monreal, le sugirió dialogar y no expropiar tierras de privados.

@MarioMal

El intento de expropiación fue resultado de los negocios que busca José Luis García Parra.

